

Fecha: 18-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Desafío Agua para Chile inaugura en Collipulli su proyecto 100 y llega a cinco mil familias beneficiadas

Pág. : 13

CM2: 1.416,4

VPE: \$ 3.406.507

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

CONTENIDO PRESENTADO POR CMPC

Desafío Agua para Chile inaugura en Collipulli su proyecto 100 y llega a cinco mil familias beneficiadas



Construcción del sistema APR en Collipulli.



Augusto Robert, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de CMPC, prueba el agua en Collipulli.



La llave que simboliza el anhelado acceso a agua potable.



Familias de la Comunidad Ruperto Huenupi. Felipe Caniuqueo y Dagoberto Caniuqueo

Desde su creación en 2019, el programa ha beneficiado a 5.000 familias y 15.000 personas en total.



Inauguración del nuevo APR, el 13 de enero recién pasado.

yo la llegada que han tenido con los vecinos", dijo.

Acción conjunta y vital

La visión manifiestada en la unión entre el público y lo privado es trascendental, valoran desde el Gobierno: "El trabajo realizado en

es fruto de un trabajo sembrado en mesas territoriales con participación de las empresas forestales, la institucionalidad pública y las comunidades para ir avanzando en proyectos de desarrollo rural. La necesidad de agua potable rural es una prioridad", indicó Leopoldo Rosales, delegado Presidencial de la Provincia de Malleco.

La acción conjunta del Desafío Agua para Chile reafirma la convicción de seguir trabajando en conjunto y en terreno, fortaleciendo la colaboración público-privada y desarrollando soluciones en tiempo récord, con foco en la participación activa de las comunidades y un impacto social real, sostenible y que marca un antes y un después, cambiando el país, desde una gota, una persona y una comunidad a la vez.

El proyecto N° 100 contempló la perforación de un pozo profundo que permite abastecer de agua potable a las familias del sector, con un impacto profundo para la comunidad. "Dependemos de vertientes del agua que a veces nos trae la municipalidad y de la lluvia que junta en el río. Es un desafío que tenemos que aprender a priorizar el agua, porque a veces nos limita hasta el poder cocinar. Tener agua nos beneficiaría mucho porque también es uno de los requisitos para postular a una vivienda. Ir a vertientes a pie y recorrer largas distancias o depender de un camión para que traiga agua, es fuerte", relató Ana María Viveros, presidenta de la comuna. Por su parte, la señora Karla Benítez, vecina del sector, manifestó que "toda mi vida he tenido que catar agua en bañeras. Estoy muy emocionada y agradecida por cumplir nuestro sueño de tener agua propia".

Al igual que Olga, hasta antes de esta iniciativa María Riquelme tampoco tenía acceso al agua potable. "Es un cambio rotundo. Antes el agua tenía mal olor, había que hervirla y, a veces, traían infecciones a la guata", recalcó sobre los cambios que ha tenido en su comunidad en Mulchén. "Siempre tuvieron la disponibilidad de escasez de agua, o las aguas eran muy pocas y debían abastecer a través de camiones que traían agua de la ciudad con nosotros. El equipo de Desafío Agua es un gran equipo, los felicito por la gara que tienen y espero que sigan así. También agradezco a CMPC por el apoyo".

Entre CMPC y Desafíos Levantemos Chile, en conjunto con las comunidades, ha sido notable... este hito

“Es una gran satisfacción cumplir con el proyecto número 100, pero también una responsabilidad de seguir adelante”.

Augusto Robert,
vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de CMPC.

Historias de impacto

Estas experiencias se replican en las distintas comunidades. "Yo no tenía agua potable, pensé que no tendría agua potable nunca. Antes del proyecto no teníamos agua para cocinar, para lavar la ropa, usábamos agua de río y cuando los pozos se secaban, quedábamos sin poder lavar. Esa ahora no nos pasa más", enfatizó Olga Navarrete, quien fue una de las primeras beneficiadas de Los Ángeles, en 2024.

"Agradezco a todos quienes hicieron esto posible, a todo el equipo que vino a mi casa, tanto CMPC como Desafío Levantemos Chile. Toda la gente que nos apoyó fue excelente. Si pudieras ponerte nota te pondría a todos un 10", agregó.

“Sacar un APR en 90 días, como está haciendo CMPC, es un ejemplo”.

Manuel Macaya,
alcalde de Collipulli.

Al igual que Olga, hasta antes de esta iniciativa María Riquelme tampoco tenía acceso al agua potable. "Es un cambio rotundo. Antes el agua tenía mal olor, había que hervirla y, a veces, traían infecciones a la guata", recalcó sobre los cambios que ha tenido en su comunidad en Mulchén. "Siempre tuvieron la disponibilidad de escasez de agua, o las aguas eran muy pocas y debían abastecer a través de camiones que traían agua de la ciudad con nosotros. El equipo de Desafío Agua es un gran equipo, los felicito por la gara que tienen y espero que sigan así. También agradezco a CMPC por el apoyo".

Entre CMPC y Desafíos Levantemos Chile, en conjunto con las comunidades, ha sido notable... este hito

“Este hito es fruto de un trabajo sembrado en mesas territoriales con participación de las empresas forestales, la institucionalidad pública y las comunidades”.

Leopoldo Rosales,
delegado presidencial de la provincia de Malleco.

Este现实 quedó aún más en evidencia durante la pandemia, reforzando la urgencia de avanzar en soluciones permanentes y sostenibles. "Estoy muy bien pensado junto a las comunidades, se pueden

desde este sector. Hoy, esta alianza y colaboración muestran que no hay nada más solidario que ser eficientes y, con proyectos bien pensados

junto a las comunidades, se pueden

cmpc